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1I-658 der Beilagen zu den.stenographischen Protokollen des Nationalrates 
XI. Gesetzgebungsperiode 

7.6.1967 

307/J Anfrage 

der Abgeordneten 0 f e n b ö,c k "Dr. Josef G r u b e r und Genossen 

an die Frau Bundesminister für soziale Verwaltung, 

be·treffenddie Subventionspraxis des Bundesministeriums für soziale 

Verwaltung. 

-.-.-.-.-
-Das.Bundesministerium.für·sozialeVerwaltung hat auf Grund 

seiner Kompetenzen eine Reihe von Organisationen, Vereinigungen und Ein

richtungen gefördert, . u.a •. auch bis zum Kompetenzgesetz 1966 Jugend<>Z"ga ... 

nisationen.undjugendpflegerische Einrichtungen. Um einen Überblick über 

die Tät:lgkeit des Bundesministeriums für soziale Verwal tung in den ve:t'~ 

gangenen Jahren zu erhalten, stellen die gefertigten Abgeordneten die 

Anfrage 

1~ Welche Subventionspraxis, Frau Bundesminister, hat das 

Bundesministerium in den vergangenen fünf Jahren bei Vergabe von Förde~ 

rungsmitteln gehabt? 

2. Sind Sie bereit, Frau Bundesminister, mitzuteilen, welche 

Organisationen Subventionen in welcher Höhe - unter besonderer Berück~ 

sichtigung der Jugendorganisationen - erhalten haben? 

-.-.-.-.-.-
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